

ABSTRAK

Suriani L. 2018. *Pengaruh Penggunaan Lingkungan Alam Sebagai Sumber Belajar Terhadap Hasil Belajar IPA Konsep Makhluk Hidup Dan Lingkungannya Pada Siswa Kelas IV SD Negeri 7 Letta Kecamatan Bantaeng Kabupaten Bantaeng*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Khaeruddin dan pembimbing II Evi Ristiana.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah apakah ada pengaruh penggunaan lingkungan alam sebagai sumber belajar terhadap hasil belajar IPA konsep makhluk hidup dan lingkungannya pada siswa kelas IV SDN 7 Letta Kecamatan Bantaeng Kabupaten Bantaeng. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penggunaan lingkungan alam sebagai sumber belajar terhadap hasil belajar IPA konsep makhluk hidup dan lingkungannya pada siswa kelas IV SDN 7 Letta Kecamatan Bantaeng Kabupaten Bantaeng. Jenis penelitian ini adalah *pre-eksperimental* dengan rancangan penelitian *One Group Pretest-Posttest Design*. Pengumpulan data dengan menggunakan observasi, tes, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis deskriptif dan analisis inferensial. Subyek dalam penelitian ini adalah murid kelas IV SD Negeri 7 Letta Kecamatan Bantaeng Kabupaten Bantaeng sebanyak 34 orang. Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai rata-rata hasil belajar siswa kelas IV sebelum penggunaan lingkungan alam sebagai sumber belajar adalah 74,00 dan nilai rata-rata hasil belajar setelah penggunaan lingkungan alam sebagai sumber belajar adalah 83,17. Angka tersebut menunjukkan bahwa ada pengaruh penggunaan lingkungan alam sebagai sumber belajar terhadap hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam kelas IV SD Negeri 7 Letta Kabupaten Bantaeng dan hasil uji hipotesis (*t*-tes) menunjukkan angka signifikansi 0,000. Dilihat dari hasil uji hipotesis tersebut diketahui bahwa $0,000 < 0,05$, dengan demikian dapat disimpulkan bahwa dalam penelitian ini hipotesis H_0 ditolak dan hipotesis H_1 terima. Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat disimpulkan ada pengaruh penggunaan lingkungan alam sebagai sumber belajar terhadap hasil belajar IPA konsep makhluk hidup dan lingkungannya pada siswa kelas IV SDN 7 Letta Kecamatan Bantaeng Kabupaten Bantaeng.

Kata Kunci: *Lingkungan Alam Sebagai Sumber Belajar, Hasil Belajar, dan IPA*